
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Altmeister“ vom 12. September 2017, 10:53

Zitat von Zockerkönig 

Wir haben uns den Abstieg nicht nur ausgesucht, sondern hart erarbeitet. Jahrelang ist
man finanziell auf der Rasierklinge geritten (auch schon 2007), irgendwann musste es
sich eben rächen. Man hat mindestens 10 Jahre wirtschaftliche Entwicklung verpennt.

Jetzt muss man das mit einem Investor AUSGLEICHEN, d.h. man gewinnt nicht wirklich
etwas gegenüber anderen Clubs.

Die Transfers im Sommer waren mit den Möglichkeiten völlig in Ordnung. Ohne
Verletztungen wäre Aufstiegskampf drin gewesen, aber eben nur wenn alles perfekt
läuft. Mehr ist für den Club aktuell nicht machbar!

Die Einschätzung ist nicht unbedingt richtig. 2014 sind wir eben nicht abgestiegen, weil wir uns
zu Tode gespart hätten. Im Gegenteilhaben wir da soviel Geld rausgeballert für Drmic, Ginzcek,
Hasebe, Petrak und Co. plus zwei Trainerwechseln wie noch nie - nur leider halt völlig falsch
investiert. Wenn ich nur an Frantz und Balitsch als Simons-Ersatz denke...
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